

El Intendente Gasparini recibió al secretario de la zona centro de UPCN

Escrito por Administrador
Domingo, 30 de Octubre de 2016 00:00

{besps}secretariageneral30102016|width=215|height=139{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, recibió en su despacho el pasado día martes 25 de octubre en su despacho al secretario de interior de la zona centro de la Unión del Personal Civil de la Nación (UPCN) Héctor Álvarez, quien se hizo presente junto a Patricia Godoy. Gasparini agradeció la visita y dialogaron acerca de diversos aspectos, intercambiando sus puntos de vista en algunas problemáticas.